

À Sigale, le Ludotroc fourmille d'idées pour petits et grands



Le maire Arnaud Prigent entouré des bénévoles et participants.

Récemment, le Ludotroc, cet espace ludique porté par l'association La maison des enfants, située à Sigale et bien connu dans la vallée de l'Estéron, a profité d'une journée pour présenter une grande partie de ses activités. Les bénévoles avaient installé de nombreux stands sur la place du village. Le but : partager, échanger des

idées, troquer des objets, des vêtements d'enfants, jouer aux cartes ou à des jeux de société, etc. Bref, tisser des liens. Pour Patricia Malquarti, présidente de la Maison des Enfants : « *Le Ludotroc vous appartient, il faut le faire vivre* ».

La mairie vient, d'ailleurs, de mettre à disposition un appartement entièrement rénové qui accueille

désormais petits et grands tout au long de l'année avec une planification des activités présentées par des bénévoles.

Comme Gwen, maman en congé parental, qui souhaite voir du monde et lire. Ici, elle a trouvé son bonheur.

Patrice peut lui aussi partager sa passion des Legos en proposant du

temps de présence dans cette structure.

Nelly et Yvette, retraitées, souhaitent également s'investir. Elles sont bénévoles, un vendredi matin sur deux.

Une belle énergie collective au cœur de la vallée de l'Estéron.

Pour connaître les activités : www.lamaisondesenfants06910.fr
Pour tous renseignements : Fanny et Alexandra (airedeliens@gmail.com)